

たんぽぽ

令和6年度 11月号 門田報徳保育園 4歳児

園庭の木々も色づき始め、秋も深まってきました。季節の風はとても寒くなりましたが、子どもたちは元気いっぱいです。

園庭遊びでは滑り台や三輪車などで遊んだり、季節の虫をつかまえて観察して季節の自然を楽しんでいます。

今月は発表会に向けてリズム遊び"ココロ、オドルほうで。"やピアニカ"きらきらぼし"の練習を始めました。リズムでは動きに面白さを感じながら楽しんで踊っています。初めてのピアニカでは、自分だけの楽器に大興奮。自由に音を鳴らしたり色シールを貼って少しずつ進めていきました。今では、音階に合った指をあてたり、色シールで作った楽譜を見ながら"きらきらぼし"を半分弾いたりと、できることがどんどん増えてきました。元気な音を響かせて、子どもたちも本番を楽しみにしています。

今月は友達と協力したり、表現する楽しさを味わいながら、活動に取り組んでいきたいと思います。

今月の保育目標

- ・身近な自然に触れながら、季節の変化に興味・関心を持つ。
- ・友達と一緒に共通の目標に向かって取り組む楽しさを味わう。

楽しかったね！秋の遠足

10月16日に、たんぽぽ組の遠足に行ってきました。

カワセミ水族館では魚やカワセミ、変わった虫などに興味津々。磐梯町交流館でお弁当を食べると、「みてみて、ママがつくってくれたんだよ」とかわいらしいお弁当を見せ合っていました。南ヶ丘牧場では、大きな馬や牛たちにびっくりしながら、話しかけたり鳴き声を聞いて楽しんでいました。

今月の行事予定

- 9日（土）午前保育引き取り訓練
- 12日（火）歯科検診
- 14日（木）避難訓練
- 19日（火）防犯訓練
- 30日（土）お餅つき
- 12月7日（土）発表会

お願い

- お餅つきで使いますので、エプロンを18日（月）までに持ってきてください。
 - 着替え袋の中身を時々確認していただき、補充お願いします。
- 10月10日に行った尿検査では、全員異常ありませんでした。